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Kavalier Scharnhorst unter Wasser 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bei meinem Besuch des Kavalier Scharnhorst im Vorfeld der Vorstellung „Prinz von 
Homburg“ des theater marameo wurde vom Stadtführer daraufhingewiesen, dass 
zunehmend Feuchtigkeit ins Mauerwerk eindringt.  
 
Es wurde die Vermutung geäußert, dass bei den Freigrabungen von der linken Seite der 
Sternbrücke zum Kavalier Scharnhorst einige Arbeiten unvollständig ausgeführt wurden und 
möglicherweise keine Drainage angelegt wurde.     
 
Wir fragen Sie daher an: 
 

1. Sind der Verwaltung diese Probleme am Kavalier I Scharnhorst an der Sternbrücke 
bekannt? 

 
2. Wenn ja, was gedenkt die Stadt gegen die bekannte Tatsache, dass Wasser nun 

einmal nach unten und über Schrägen zum Objekt hin läuft, kurzfristig zu tun?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche Beantwortung der Anfrage in der SR-Sitzung am 25.08.2011  
 
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  
 
 
 




